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第４回 合橋・高橋地区小学校園統合準備委員会 次第 （開催結果） 

 

日 時  2022.10.17（月）19：00～20：00 

場 所  市役所但東庁舎 大会議室（２階） 

 

１ 開 会 

出席委員：18 名   欠席委員：５名   傍聴者：なし 

２ 委員長あいさつ 

３ 報告 

○小学校及び認定こども園の統合に伴う条例改正を 12 月議会に提案することや関連する

規則等の改正、県教育委員会への届出を行うなど、統合に向けて市では必要な手続きを

今後、進める。 

○統合後の放課後児童クラブの開設場所について、設置に係る市の基本的な考え方や高橋

地区の保護者や地域コミュニティ関係者の方々との意見交換を踏まえて検討を行ってき

た。最終的に合橋小学校で開設することで調整を行う。 

 

４ 各部会からの報告 

⑴ 総務部会 

・これまで４回にわたり、主に記念行事やＰＴＡ組織等について、協議、調整を進めてき

た。 

・高橋小学校と高橋認定こども園の閉校（園）に伴う記念行事として、９月 18 日には、

高橋校区民大運動会の中で風船飛ばしを行った。 

・11 月 19 日の高橋ふるさと文化祭は、閉校記念行事を盛り込んだ内容で実施する予定と

している。 

・今後も引き続き必要な協議や準備等を行っていく。 

 

⑵ 通学・通園部会 

・これまで５回にわたり、主に通学通園方法や学用品等の取扱いについて、協議、調整を

進めてきた。 

・これまでの全体会での報告のとおり、通学・通園部会での調整は一通り完了した。 

・統合に伴ってはじめてのこともあるので、検証等を行い、引き続き協議をしていく。 

・11 月４日に高橋小学校の児童が合橋小学校に登下校する通学訓練を行う予定としてい

る。子どもたちの登下校の際の地域の方々の見守りへの協力をお願いしたい。 

 

＜学校からの報告＞ 

・統合後の教育目標やふるさと教育、学校行事は、校区の広がりや特性を活かし、調整を

図ったうえで学校で決定する。 

・高橋小学校の複式学級の履修状況を十分に把握し、来年度に引き継ぐ。 
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・従来からの小小連携教育、さらに今年度に実施している通学訓練の中で統合までに子

どもたち同士の交流を十分に図っていく。全校生同士の交流、各学年での交流を十分

に時間をとって実施していく。 

・11 月４日の高橋小学校と合橋小学校の交流では、５時間目に高橋小学校の１年生から

５年生までの保護者限定で授業参観を実施する予定としている。 

＜認定こども園からの報告＞ 

・統合後の教育・保育目標や園行事等は、合橋地区・高橋地区の特性を活かし、子どもた

ちを中心に考えたものとなるよう調整し、園で決定する。 

・高橋認定こども園の休園により今年度からひとつの園になっているので、園の職員全

員で考えていきたいと思っている。 

 

５ 統合準備委員会の調整結果（報告書） 

○調整結果（報告書）を全体で確認し、承認した。（一部、文字追加の修正あり） 

⇒すべての調整項目の協議を終了した。 

≪報告書の提出≫ 

植田委員長と平岡副委員長から嶋教育長へ調整結果をまとめた報告書を提出した。 

 

６ その他 

○委員からの意見 

・今後、但東では資母小学校との統合も計画されているので、事前の説明不足などが無

いようにしていただきたい。 

・今回の合橋小学校と高橋小学校の統合を検証し、今後に活かしていただきたい。 

・統合を進める際には十分に丁寧に進めていただきたい。 

○事務局からの連絡 

・すべての調整項目について一定の方向性を決定したため、今回をもって委員が集まっ

ての準備委員会は最後とする。 

・今後、協議案件が出た場合は、委員長と協議し、準備委員会の開催を検討する。 

・４月の統合に向けて、市、学校、地区や各団体等で具体的な準備を進める。 

・高橋小学校の閉校後の跡地については、引き続き地区との協議を行っていく。 

○植田委員長から委員の皆様へ統合に向けた調整に対する感謝の意を表す 

 

７ 閉 会  

○閉会にあたり嶋教育長から委員の皆様へ謝意を表明 

 

 <資 料> 

⑴ 合橋・高橋地区小学校園統合準備委員会報告書（案） 

⑵ 各部会調整結果まとめからの修正箇所一覧 


